

JEUDI 4 AVRIL 2024

BONNARD

Au soutien des enfants malades



REPAS. L'association Maxime + a organisé son repas amical à Bonnard. Il a permis de collecter 2.002 euros.

Chaque année, les bénévoles de la commune de Bonnard organisent un repas amical afin de récolter des fonds pour l'association Maxime +. Fondée le 13 décembre 1986 par des infirmières, des médecins et des parents, cette association a pour vocation de venir en aide aux familles dont les enfants sont touchés par la maladie : leucémie, cancer et maladies graves. Cette année, douze familles icaunaises bénéficient de ce soutien financier.

Cinq bénévoles bonnar-tois se sont dévoués pour ce repas qui a permis de récolter la somme de 2.002 euros pour l'association. La mairie de Bonnard a offert l'apéritif et a prêté la salle des fêtes.

Touchés par le rôle de Maxime + dans le soutien aux parents, certains n'hésitent pas à devenir membres de son conseil d'administration, comme Sylvaine Gesch-Wine lors de la dernière assemblée générale, il y a deux semaines. D'autres, tel Didier, s'engagent comme bénévoles.

Le 19 mai, Maxime + sera à la brocante de Bonnard pour informer les chineurs sur l'association. À noter que celle-ci travaille en collaboration avec l'Union des associations de parents d'enfants atteints de cancer ou leucémie (Unapecl), et Sparadrap, une association créée par des parents et des professionnels de santé. ■